



Universität
Basel

Juristische
Fakultät



Die Universität Basel nimmt Abschied von

Prof. Dr. iur. Walter Buser-Vuille

Extraordinarius für Staats- und Verwaltungsrecht

der am 17. August 2019 im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Prof. Dr. iur. Walter Buser-Vuille wirkte von 1977 bis 1992 als Extraordinarius für Staats- und Verwaltungsrecht an der Juristischen Fakultät der Universität Basel, nachdem er 1973 zum Ehrendozenten ernannt worden war. Dabei lehrte er insbesondere das Verwaltungsrecht des Bundes. Letzteres bildete auch Hauptgegenstand seiner reichen Publikationstätigkeit.

In seinen Schriften zur Rechtssetzung, zur Verwaltungskontrolle, zu den Bundesbehörden und zu den Volksrechten gelang es ihm vorzüglich, seine langjährige Praxiserfahrung in der Verwaltung, unter anderem als Bundeskanzler der Schweizerischen Eidgenossenschaft, für die Wissenschaft fruchtbar zu machen.

Die Universität Basel, seine ehemaligen Studierenden und seine Kolleginnen und Kollegen werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Wolfgang Wohlers
Dekan